

LAMPIRAN

Lampiran 1 Daftar tokoh yang pernah berkerja di komunitas pertambangan dan kemudian bergabung dengan pemerintahan atau mantan pekerja pemerintahan yang kemudian berkerja di industri pertambangan

Nama	Eksplanasi
John Anderson	Merupakan menteri sumber daya masa Mark Vaile kemudian menjadi ketua Whiteheaven coal.
Martin Ferguson	Merupakan mantan menteri luar negeri dimasa Alexander Downer kemudian menjadi pelobby bagi Bespoke Approach yang termasuk didalamnya juga Woodside, Petroleum, Xstrata, Petrochina dan Yancoal.
Alexander Downer	Merupakan mantan menteri dimasa Alexander Downer kemudian menjadi pelobby bagi Bespoke Approach yang termasuk didalamnya juga Woodside, Petroleum, Xstrata, Petrochina dan Yancoal.
Greg Combet	Mengurusi masalah perubahan iklim di Partai Buruh kemudian menjadi penasehat AGL Energy dan juga Santos.
Cameron Milner	Sebelumnya menjadi Canmeron Milner yang merupakan sekertaris Partai Buruh di Queensland kemudian dia menjadi direksi di Milner Strategic Service serta Next level Holding, yang merupakan kepemilikan dari staff partai liberal yaitu David Moore, hingga kemudian dilaporkan menjadi penasehat Adani Carmichaelcoal Project.
Ben Myers	Bekerja di perusahaan gas di

	Queensland dan kemudian menjadi staff dari Campbell Newman yang merupakan staff bagi partai liberal.
Mitch Grayson	Bekerja sebagai staff di Partai Liberal dimasa Campbell Newman pada tahun 2012 hingga kemudian di awal 2013 bergabung dengan Santos dan kemudian kembali bergabung dengan menteri Newman sebagai staff di kantor tersebut.
Stephen Galilee	Awalnya menjadi staff di Partai Liberal bagian sumber daya selama tiga tahun dan kemudian menjadi pendiri NSW Minerals council.
Geoff Malsh	Merupakan penasehat Paul Keating dan Bob Hawke serta menjadu sekretaris nasional Partai Buruh hingga kemudian menjadi direksi bidang hubungan masyarakat di BHP pada tahun 2007.
Claire Wilkinson	Menjadi penasehat senior bagi menteri sumber daya Martin Ferguson setelah itu kemudian menjadi penasehat untuk Royal Dutch Shell dan sekarang bekerja untuk E&P
Brad Williams	Mengabdikan empat tahun sebagai staff Mark Vaile dan kemudian menjadi manajer untuk bidang hubungan pemerintah Inpex yang merupakan perusahaan minyak dan gas yang telah memproduksi sebanyak 34 miliar dollar LNG dekat darwin. Sekarang Brad berkerja di perusahaan tambang lain bidang hubungan pemerintah.
Shauhn Morgan	Menjadi penasehat Jeff Shaw yang berkerja di Partai Buruh di NSW sebelum menjadi manajer dari bidang hubungan pemerintah dan

	masyarakat di AGL Energy.
Lisa Harrington	Merupakan penasihat senior Mike Baird sebelum menjadi ketua hubungan pemerintah di AGL Energy.
Sarah Macanamara	Bekerja di AGL sebelumnya merupakan staff untuk Ian Macfarlane yang merupakan menteri sumber daya pada saat itu. Dan kemudian Sarah bekerja sebagai penasihat bidang kebijakan sumber daya era Tonny Abbott
Robertt Underdown	Merupakan penasihat senior menteri sumber daya Ian Macfarlane sebelum menjadi manajer dari bidang kebijakan publik dan pemerintah untuk Santos
Caroline Hutcherson	Penasihat senior bagi menteri sumber daya Chris Hartcher untuk Partai Liberal di NSW sebelum mnejadi penasihat senior Santos dan kemudian kembali berkerja sebagai penasihat senior bagi Mike Baird dari partai Liberal.
Alexandra Gibson	Merupakan penasihat Christopher Pyne sebelum menjadi penasihat bidang kebijakan untuk APPEA yang merupakan kelompok lobby sumber daya gas dan minyak.
Paul Fennelly	Merupakan direksi bidang perdagangan dan inovasi serta pembangunan negara di Quenslaand sebelum menjadi CEO dari APPEA.
Chrish Ward	Menjadi penaehat pemilik kekayaan alam di Queensland dan kemudian bekerja di pemerintahan federal era Kevin Rudd dan Jullia Gillard sebelum mendapatkan pekerjaan sebagai manajer bidang media di APPEA.

Charles Perrottet	Merupakan penasihat senior bidang media dibawah menteri sumber daya Chris Hartcher dari Partai Liberal di NSW sebelum menjadi analis terhadap kebijakan pemerintah di BHP
Andrew Humpherson	Merupakan staff Chriss Hartcher yang merupakan menteri sumber daya dari Partai Liberal di NSW sebelum menjadi konsultan di nsw Minerals Council
Emma Browning	Merupakan penasihat bidang media untuk menteri sumber daya Chriss Hartcher yang merupakan menteri sumber daya dari partai liberal di wilayah NSW sebelum menjadi direksi bidang hubungan pemerintah NSW Minerals Council
Brand Emery	Merupakan penasihat bidang media bagi pemerintahan federal menteri Peter Dutton sebelum berkerja sebagai direktur bidang media dan hubungan masyarakat di NSW Minerals Council
Christ Rath	Merupakan manajer bidang media dan hubungan masyarakat di NSW Minerals Council sebelum menjadi penasihat menteri sumber daya untuk Anthony Roberts dari Parti Liberal
Lindsay Hermes	Merupakan manajer bidang media dan komunikasi di NSW Minerals Council sebelum menjadi penasihat menteri sumber daya Ian Macfarlane dari Partai Buruh.